

Weinstraßenfahrt

11

Nachdem die Uni im Herbst wieder begann und sich die Studenten an den Studienalltag gewöhnt hatten, dauerte es nicht mehr lange und unsere jährliche Weinstraßenfahrt im Oktober stand vor der Tür.

Es kamen auch heuer, am 16. Oktober, viele Studierende, egal ob Höhersemestrige oder Erstsemstrige, zusammen und fahren mit einem Bus und guter Stimmung nach Stubenberg zur Buschenschank „Hofer Toni“. Das Besondere heuer war, dass sich jeder eine Jause aussuchen konnte.

Während der Fahrt wurde einfach die Speisekarte durchgegeben und jeder machte sein Kreuz zu seinem Gericht. Danach wurde von uns noch vor der Ankunft bestellt um die hungrigen Gemüter nicht warten zu lassen.

Nach einer knappen Stunde Fahrt, hatten wir unser Ziel erreicht und das obligatorische Gruppenfoto wurde vor der Buschenschank geschossen. Anschließend

ging es in die warme Stube, wo wir schon herzlichst erwartet wurden. Es dauerte nicht lange und jeder hatte sein erstes Getränk und eine hervorragende Jause vor sich stehen.

Es wurde sehr viel gelacht und diskutiert und die Stimmung war einfach großartig. Natürlich verging die Zeit dabei wie im Flug und dann war es auch schon wieder 23:00 Uhr und die Heimreise nach Graz stand an. Ohne Komplikationen und ohne Probleme kamen wir um ca. 24:00 Uhr wieder in Graz an.

Die Weinstraßenfahrt war auch heuer wieder ein voller Erfolg und wir haben uns sehr gefreut, dass das Interesse an dieser Veranstaltung noch vorhanden ist. Wir freuen uns schon auf nächstes Jahr und laden euch wieder recht herzlichst ein, wenn es heißt: „Auf in die steirische Weingegend“.

Bettina Polgar

